
令和２年度第４回定例（拡大）理事会議事録 

 

日時：令和２年９月５日（土）１６：１０～１７：２２ 

場所：かしはら万葉ホール 

   次の理事・監事・部長・委員長はWEB会議システム（インターネット回線を使用し

た音声と映像を即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて

参加した。 

   （自宅）北村哲郎、堀義範、門脇明仁、江村修二、吉田陽亮、中川勝利、髙島正治、

中村潤二、赤松眞吾、梅本康明、井上裕水、和田祥武、福本貴彦、堀田修

秀、尾崎文彦 

議長：増田崇 

出席者：理事１０名（定足数５名） 監事２名  部長・委員長１４名 書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、松村明子、和田善行、北村哲郎、中村貴信、

堀義範、河村隆史、廣池裕美 

   【監事】門脇明仁、江村修二 

   【部長・委員長】吉田陽亮、中川勝利、細川彰子、浦上貴仁、高島正治、田中満勝、

中村潤二、赤松眞吾、梅本康明、井上裕水、和田祥武、福本貴彦、

堀田修秀、尾崎文彦 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、門脇明仁、江村修二 

欠席理事：なし 

欠席監事：なし 

 

議事： １．下半期事業展開について 

   ２．各局・部・委員会事業について 

   ３．理事会日程確認 

  ４．会長行動報告 

   ５．会員異動承認 

６．その他 

 

承認事項 

   １．会長行動および業務執行理事行動 

２．会員異動 

  

 

１．下半期事業展開について 



 報告 増田会長より、下半期事業展開について以下の説明がなされた。 

・Zoom・ウェビナー契約を行ったため、各部・委員会においても活用する。 

１０月以降、ウェブ研修を開始できるようにする。 

・会員は今年度の研修会等の参加費は無料とする。 

報告 田平理事より本会主催の研修会の方向性について、以下の説明がなされた。 

・対面研修においては、感染予防対策・感染者発生時の対応策をとれば開催可能

だが、今年度はなるべく行わない方向性。 

・基本的には日理協のマニュアルに従い、リモート形式での開催となる。 

    ・ウェブ研修の問題点としては、ウェブ環境の整備・著作権侵害などがある。今

後、検討が必要。 

・ウェブ研修マニュアルの作成を生涯学習部に依頼。 

・Zoom使用時は和田事務局長に申請する。 

 

２．各局・部・委員会事業について 

１）第３０回奈良県理学療法士学会準備委員会（細川学会長） 

報告 ＨＰ作成や演題登録システムなどを業者委託することを検討中。予算範囲内で

委託するものを決定する。見積は４０万程度であるが、一度予算案を提出する。 

 ２）政策委員会（尾崎委員長） 

  報告 日本理学療法士連盟より情報提供があり、次期参議院選挙の候補者は未定との

こと。 

 ３）理学療法啓発部（田中部長） 

  報告 例年、フェスタで配布していたグッズの作成分予算案を計上している。今年度

の理学療法フェスタは中止となったため、必要に応じて作成・配布を検討する。 

 ４）財務部（中川部長） 

  報告 事業変更に伴い収支変更となることもあるが随時、理事・財務部に報告してい

く。 

 ５）スポーツメディカルサポート委員会（福本委員長） 

  報告 奈良県下パラリンピック指定強化選手のサポート依頼があり、当会より福本委

員長を推薦し、すでに実施している。年度内にオリパラ関連の研修会は開催さ

れる予定であり、情報収集は継続して行っていく。 

 ６）地域包括ケア推進委員会（堀田委員長） 

  報告 日理協からの導入研修のテキストデータが膨大なため、ウェビナーの活用でき

るのかと質疑あり。郵送や共有フォルダを使用した配布をしてもいいのか日理

協に確認する。生涯学習部 中村部長より、個人情報や著作権等の問題点より

講師作成資料は配布しない予定との報告あり。 

 ７）事務局（和田事務局長） 



報告 近畿ブロック事務局長会議にて、会員動向についての意見交換を行った。全体

的に、新入会員数が減少しているとのこと。本会においても今年度はやや減少。

各院所・養成校で声掛けしていく。 

８）なら介護の日実行委員会（松村理事） 

報告 今年度の開催内容は未定だが、対面形式は中止の予定。当事業はリーダー導入

指定事業になっているが、開催中止となれば、推進リーダー取得希望者に対し

てはどうするのかと松村理事より質疑あり。 

   西田理事より毎年、推進リーダー希望者は１０名程度であり現在は上記研修に

ついて問い合わせはないとの報告あり。代替研修の必要性があれば理事会で検

討する。 

９）その他（門脇監事） 

報告 新型コロナウイルス関連について、報道機関等で感染者（理学療法士）に対す

る誤情報が散見されること、感染者の特定や責任追及などが発生していること

が報告された。会員においても情報の信頼性を確認しつつ、対応してもらいた

いとのこと。 

１０）福利厚生部（細川部長） 

報告 今年度事業は全面中止となる。 

 

 

３． 理事会日程確認 

 報告 令和２年度下半期理事会開催日について増田会長より報告がなされた。 

    ２０２０年１０月２４日（土） 第５回理事会 

         １２月 ５日（土） 第２回役員会 

    ２０２１年 １月１７日（日） 第６回（拡大）理事会 

          ２月２７日（土） 第７回理事会 

          ３月２７日（土） 第３回役員会 

 

 

４．会長行動報告（増田会長） 

   ８／ １ 日理協 組織運営協議会 

    ／ ２ 日理協 理事会傍聴 

    ／２４ ＨＰリニューアル打ち合わせ会議 

    ／２５ 調整会議 

    ／２８ 小川議員との情報交換会（香川県士会との合同） 

   ９／ ５ 第２７回定期総会、第４回定例（拡大）理事会 

  



承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

 

５．会員異動承認 

承認 令和２年７月１９日から令和２年９月５日までの会員異動が、理事全員に承認

された。 

 

 

６．その他 

 １）高齢者福祉計画・介護保険事業支援計画ガイドライン策定委員について（中村理事） 

  報告 ８月２０日にウェブ会議が開催された。介護保険計画でリハビリテーションサ

ービス提供体制についてプロセス指標や国家指標を参考に、奈良県でも取り入

れていく。 

２）来年度の定款変更について（廣池理事） 

  報告 来年度は定款変更予定のため、議決権２／３以上が必要である。今年度はやや

不足しており、来年度は委任状回収のための方法を検討していく必要あり。定

款変更は理事の報酬について。今後、具体的な金額について検討する。 

 

以上 


